

## Das besondere Ereignis

MITTWOCH, 28. SEPTEMBER 1988

# Neue Anlage bringt neue Möglichkeiten

Gadsdorf (MV). Für den Vorsitzenden Gerhard Liesegang und überhaupt alle Genossenschaftsmitglieder der LPG (T) gab es in der vergangenen Woche einen denkwürdigen Tag. Mitten auf dem Feld am Wirtschaftsweg zwischen Gadsdorf und Kummersdorf erfolgte die feierliche Grundsteinlegung für eine neue Rindermastanlage. Natürlich nahmen daran auch Vertreter des Hauptauftragnehmers, des ACZ Dabendorf, teil, ebenso Genosse Otto Seliger vom Rat des Kreises, der Bürgermeister von Kummersdorf sowie Bauschaffende.

Was wird das für eine Anlage werden? 2 Ställe sollen je 572 Rinder aufnehmen. In Abstimmung mit der Kooperation Nächst Neuendorf sowie den zuständigen Organen wurde für dieses Objekt entschieden, das bietet der kleinsten LPG in der Kooperation „eine echte Zukunftschance für die Gadsdorfer“, wie Genosse Liesegang sagte. Denn bisher wird in der LPG (T) in 26 Ställen gearbeitet, die verstreut im Ort liegen und in denen schwere körperliche Arbeit vorherrscht. Eine Frage der Ökonomie also, denn mit der neuen Rindermastanlage wird Technik rationeller eingesetzt werden können, fallen Fütterung und Entmistung per Hand weg. Es können weniger Arbeitskräfte mehr Tiere versorgen. Geplant ist Laufstallhaltung mit Einstreu.

So entsteht ein völlig neuer Kom-



**ERIKA FISCHER** wird die neue Rindermastanlage übernehmen. Sie ist zur Zeit ständig auf der Baustelle anzutreffen.

plex mit Futterbergeraum, Dungablageplatte und allem, was zu einer modernen Anlage dazugehört. Dazu zählt auch ein neues Sozialgebäude. Mit der Anlage kann eine Steigerung der Arbeitsproduktivität auf 300 Prozent erreicht werden. Und das bedeutet schon etwas. Auch für die Gadsdorfer selbst wird das Leben angenehmer, denn die Futter- und Dungtransporte durch das Dorf fallen dann weg, schließlich gab es da so manchen Ärger...

Kurzum, die Grundsteinlegung wurde natürlich auch zum Anlaß genommen, allen zu danken, die sich an diesem Vorhaben beteiligen. So galten Dankesworte Kollegen des ACZ, des VEB Lufttechnische Anlagen Zauchwitz, die ebenso einsatzbereit und kurzfristig einsprangen wie die der PGH Haustechnik Klausdorf.